

## Communiqué de presse national

Mobilisation pour le maintien de l'indépendance  
du service du contrôle médical de l'assurance maladie  
pour l'équité de traitement des assurés sociaux sur le territoire

# Énorme et unitaire !

La grève totale à l'appel de l'intersyndicale CFE-CGC-CGT-FO-SGPC-SNFOCOS du 3 octobre en réponse au projet de dissolution du service du contrôle médical (SCM) a été suivie massivement partout dans l'Hexagone et dans les départements et régions d'Outre-Mer.

Dans certains départements, jusqu'à 100% de grévistes ont d'ores et déjà été constatés.

En Île-de-France, devant le siège de la caisse nationale (Cnam), dont le service médical fait partie intégrante, plus de 500 agents se sont rassemblés aux couleurs de toutes les forces de l'intersyndicale et au son d'une revendication unanime : le retrait du projet, qui était présenté ce jour-là au CSE-Central.

En régions et devant les DRSM, les rassemblements étaient fournis pour ce qui restera comme une journée de mobilisation historique.

Les élus du CSE-central en grève ont obtenu la présence au CSE-Central de M. Fatôme, le Directeur Général de la Cnam.

Deux heures durant, M. Fatôme a loué les compétences, l'investissement et l'importance du SCM et réaffirmé sa stratégie consistant à fusionner à brèves échéances les organismes départementaux que sont les caisses/CGSS d'assurance maladie et les ELSM/ERSM\*\* du service médical.

Le calendrier de la « restructuration » est maintenu au mépris de la mobilisation des salariés, malgré les arguments en faveur du retrait de suppression, longuement et calmement exposés, par les élus de l'intersyndicale.

Fort de la mobilisation et des actions votées à l'unanimité du CSE-Central (une expertise par un cabinet certifié va être menée dans les plus brefs délais), le chemin vers un retrait s'amorce.

La route peut être longue mais nous savons maintenant que nous sommes nombreux à la partager. Ce soir, l'espoir est né.

L'intersyndicale CFE-CGC-CGT-FO-SGPC-SNFOCOS va proposer de nouvelles actions inscrites dans le travail quotidien et de nouveaux rendez-vous de mobilisation collective.

\* Echelons locaux du service médical ; échelons régionaux du service médical.